
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1355/2021 der Stadtratsfraktion Piraten&Volt betreffend Nutzung des 
öffentlichen Raums (Piraten & Volt) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Liegen der Stadt Mainz Zahlen zur Nutzung der Flächen im öffentlichen Raum vor? Wenn ja, 

bitte für das gesamte Stadtgebiet nach genauer Fläche und Art der Nutzung (Wohnen, Ge-
werbe, Straßen, Parkflächen, Spielplätze, Parks etc.) auflisten. 

2. Liegen der Stadt Mainz Zahlen zur Nutzung der Flächen im nicht-öffentlichen Raum (Grün, 
Parkflächen im privaten Raum) vor? Wenn ja, bitte für das gesamte Stadtgebiet nach ge-
nauer Fläche und Art der Nutzung auflisten. 

Die Statistikstelle des Bürgeramtes hat aus vorhandenen statistischen Daten eine Übersicht 
im Sinne der Anfrage erstellt (siehe Anlage). Die Auswertung bezieht sich auf den Stand 
31.12.2020. 
 
Eine Differenzierung zwischen öffentlichem und nicht-öffentlichen Raum ist mit der vorhande-
nen Datenbasis nicht möglich.  
 
Mainz, 23.09.2021 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


